

CRK-Vorstandssitzung am 12. Februar 2018 bei Ringier in Zürich

Anwesend: Christian Dorer (Präsident), Stefan Regez, Arthur Ruthishauser, Diego Yanez (Protokoll)

Entschuldigt: Ariane Dayer, David Sieber, Daniel Weber, Tristan Brenn, Zeynep Ersan Berdoz

Mitglieder. Die Mitgliederzahl ist per 1. Januar 2018 innert Jahresfrist von 61 auf 65 gestiegen.

Künftige Anlässe. Für den nächsten Cheftalk im Juni 2018 wird sda-Chef Markus Schwab offiziell durch Judith Imlig im Namen der CRK angefragt. Weitere mögliche Kandidaten für einen Cheftalk noch ohne Terminierung: Felix Graf, designierter CEO NZZ; Axel Wüstmann, CEO AZ; Dominik Kaiser, Hauptaktionär und CEO TV 3+; allenfalls im nächsten Jahr ein SRG-Chef. Die Möglichkeit eines Streitgesprächs bleibt für die Zukunft bestehen.

GV. Die diesjährige GV findet am 14. März 2018 im Zunftrestaurant Schmiedstube in Bern statt. Gastredner ist Hans Leyendecker, renommierter Rechercher der Süddeutschen Zeitung. Das Interview mit Hans Leyendecker führt David Sieber.

Varia.

Als mögliche Destinationen für die Studienreise 2019 wurden folgende Destinationen genannt.

- Nordische Länder (Stockholm, Kopenhagen)
- Osteuropa (z.B. Polen)
- Wien
- Paris

Cheftalk im Anschluss mit Michael Ringier, VR-Präsident Ringier

D.Y., 14. Februar 2018